

Felicita Caricom a Antigua y Barbuda por aniversario independentista



La Habana, 2 nov (RHC) El Secretario General de la Comunidad del Caribe, Caricom, Irwin LaRocque, felicitó hoy al pueblo y gobierno de Antigua y Barbuda en ocasión del aniversario 36 de la independencia de ese país, en una misiva dirigida al primer ministro antiguano, Gaston Browne.

LaRocque, elogió la perseverancia del país frente a la adversidad extrema provocada en ese territorio por los recientes huracanes Irma y María y celebró la campaña que desarrolla Saint John denominada 'Únete para reconstruir', opinó, que es apropiada porque fomenta y desafía a la gente de las islas gemelas a trabajar unida, perseguir objetivos comunes y contribuir a la reconstrucción del archipiélago que comparten unas 70 000 personas.

Anunció que el venidero 21 de noviembre tendrá lugar en Nueva York un encuentro de donantes internacionales para buscar apoyo en el proceso de reconstrucción de los países caribeños, como Antigua y Barbuda, afectados por los ciclones de septiembre pasado.

La reunión debe favorecer la reconstrucción de la infraestructura pública de las islas cuyo costo está estimado por Browne en más 200 millones de dólares, aludió.

En el contexto del aniversario independentista LaRocque apreció el compromiso inquebrantable de Antigua y Barbuda, con el proceso de integración caribeña.

Saint John se independizó de la Mancomunidad Británica de Naciones el 1 de noviembre de 1981, y posteriormente como país soberano, fue admitido en el Caricom y la ONU, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146250-felicita-caricom-a-antigua-y-barbuda-por-aniversario-independentista>



Radio Habana Cuba